
 

 

１月３０日（木）、草花園芸コースの課題研究発表会を行いました。 

 ３年生が１年かけて取り組んできた研究の成果をスライドにまとめ、２年生

に向けて発表しました。研究の集大成として、堂々と発表することができまし

た。

 

 

 

  

２年生は３年生の発表を聞き、来年度の各自の研究活動について考える機会

となりました。また、今年は２年生も１年間の活動の成果をまとめて発表する

ことができました。短い時間の中でまとめ上げた研究の成果を、しっかりと発

表する様子が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 ３年生は、１年間の研究で学んだことを、卒業後のそれぞれの進路で生かし

てほしいと思います。２年生は、これから研究活動が始まります。それぞれが

計画を立てて、先を見据えながら活動に取り組んでいってほしいと思います。 

草花園芸コース 課題研究発表会を実施しました！ 


